



# フロイデ 新年号



2024



医療法人社団 愛心会 理事長 楠部 滋



## 新年あけましておめでとうございます。

世界では今、ウクライナやパレスチナなど各地で戦争が続くようになり、その影響が物価高などの形で私達の生活も影を落としています。一方、私達の広島県では昨年、G7サミットの成功や広島カープのクライマックスシリーズ出場など嬉しいニュースもありました。コロナウイルス感染症が5類に移行し、日常生活が少しずつ元に戻っている事も明るいニュースです。

そして迎えた新しい年、令和6年は、どんな年になるのでしょうか？広島では新サッカースタジアムでのサンフレッチェの活躍、新井カープが「鯉の滝登り」で竜に進化してくれることなど、夢のふくらむ年になることを期待しています。世界では、大リーグでの大谷翔平選手、山本由伸選手の大活躍も予想され、希望の1年になって欲しいものです。

新しい年の皆様のご多幸をお祈りするとともに、戦争が終結して平和が実現することを願っています。





デイサービスの壁画も  から  へと変わりました。  
 利用者の皆様が、お花紙を1枚1枚丁寧に丸めて作製しました。



お正月の賑わいも過ぎ、普段の生活が戻ってきましたね。  
 デイサービスも2024年スタートしました。  
 今年も利用者の皆様の「笑顔」「喜び」「出来る事」が少しでも多く  
 増えるよう取り組みたいです。  
 去年は感染対策にご理解とご協力ありがとうございました。  
 引き続き今年も感染対策しながら、利用者様一人一人に寄り添い、  
 たくさんの喜びと笑顔を皆様に届けられるサービスを提供し  
 て参ります。  
 どうぞよろしくお願いいたします。

なんぶ内科通所介護事業所 職員一同



**フロイデってどういう意味？**



当施設の名前は、「フロイデ」です。ドイツ語で「喜び」という意味です。  
 ベートーヴェンの第九のテーマでもあり、楠部院長が大学の時男声合唱団に  
 所属しており、その名前が「フロイデ・コール」だったそうです。それが由来とな  
 っています。  
 実はもう一つあって当サービスにはお風呂があって「ふろにおいで」という意味  
 もひそかに込めているそうです。  
 今後も利用者様一人一人に寄り添い、たくさんの喜びと笑顔を皆様に届けら  
 れるサービスを提供して参ります。

